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………･……………･…………今日の例会 “…………･…………･……・

第1508回平成26年7月8日（火）

クラブフォーラム

今年度委員会活動計画報告

小林幹事報告’

1）ロータリーの友・ガバナー月信7月号が届いており

ますのお帰りにお持ちください。

2）クラブ計画書・ポケット名簿が出来上がりました

こちらもお帰りにお持ちください

3）7月のロータリーレート1ドル＝102円

4）本日、8月19日のガバナー公式訪問例会の案内を

お配り致しております。

皆様ご出席の程よろしくお願い致します

~･……………………･…………先週の例会

第1507回平成26年7月1日 （火) IW

新旧会長挨拶／前年度皆出席者表彰

◆君が代

◆奉仕の理想

◆ケスト紹介

藤田保健術生大学 医学部5年横井麻衣様

（渡遡君ゲス|､）

◆新旧会長幹事ラペルボタンの引継ぎ

萩原前会長より加藤会長へ

渡避前幹事より小林幹事へ

|加藤会長挨拶’

金を差し上げたクラブです。

記念式典の当日、会長千田勝治様、幹事佐々木松男

様の2名がお越し下さり、幹事の佐々木松男様には、

震災時の生々しい現状をご講演頂きました。

陸前高田市と云えば、私にとっても、大変思い出の多

い地です。

2012年3月28日から約1か月、復興支援ボランティア

をした地でもあります。砂で埋まったメイン道路の砂取

り、砂で埋まったマンホールの中の砂出し、住宅地のガ

レキの片づけ。4日前には女性の手首が出てきた、とい

うような所でした。宿泊施設以外は全て仮設でした。

今回おとずれた時は、住宅以外の仮設はありません。

会場になったキャピタルホテルも、高台に立派に出来て

いました。住宅の復興も高台の方は着々と進んでいまし

た。

又、市の前方に見える広田湾では、カキ、ホタテ、ワ

カメの養殖が立派に行われていて、懇親会にはこれらが

ふるまわれました。

陸地の高台では、しいたけのバイオ栽培が行われ365日

いつでも出荷できるとのことでした。

◆出席報告

会員

出席率

前々回

出席32名

94． 29％

41 （ 37 ）名

82． 05％

6/10 (修正出席率）

◆7月会員誕生日

水口 純君

尾関武弘君
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笹野

恩君（7／12）

護春君（7／30）

◆ニコボックス前年度吉田委員長より報告

1年間ご協力ありがとうございました。

前年度は42回ニコボックスがございました。

合計3富226'000円

驚異的なニコボックスのご協力を頂きましてありがと

うございます。

一

会長ﾃｰ蕪|『'ローダ‘リーを楽しも,参』， 泰綱翻函錘溝嘘朔雌ておh,篭す。



そして母烏が「ほらここにいるよ」とでも言ってい

るかのように優しい声で呼んでいるのです。

赤ちゃん烏はおぼつかない動きの中懸命にお母さ

ん烏の声のする笹の茂みの中に入っていきました。

しばらくその微笑ましい様子を霧雨の中で見惚れて

おりました。

ここに来ていますと大きな大きな自然の営みの中に

私は「お邪魔させて頂きます」という気分になってしま

います。

ほんとに私の足元でひな鳥がよたよたしているんで

す。最初は足元で動いている雛鳥を見つけた時は目を

疑いました。名古屋では考えられないことです。

霧もあがり日が差してきました。

こちらにまいりました日ササユリが「いらっしゃい」

と私を迎えてくれたことも、嬉しい「半夏生」の一こま

です。
Kivoko

市の西の方を流れる気仙川では、マスの養殖も進んで

おりました。

比較的低い所では、稲田がしっかりとできていて、グリ

ーンー面でした。

又、住宅の移転は、高田町を中心に4か所に分かれ高

台移転協議会が出来上がり、協議会住民同士で仮設住宅

から新しい高台の住宅に住むことになっています。

着実に復興していることをこの目で見てきました。

次回は、陸前高田市がどうしてあれだけ大きな被害を
出したかについてお話します。

今年度1年間よろしくお願い致します
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＜直前会長・幹事へ記念品贈呈＞

萩原前会長・渡邊前幹事お疲れ様でした

渡邊前幹事挨拶
~~

~~~

た会員増強ですが、こちらも流れを止めることなく、何

か新しい政策をうちたいと思っておりますので、皆様是

非ご協力お願い致します。|萩原前会長挨拶’

前回の最終例会で、最後に私の大好きなピンクー色で

まとめられた美しいブーケを頂きました。本当にうれし

く、感謝の気持ちの詩を、本日のウイークリーに載せて

おります。後でお読みいただけたらうれしく存じます。
本当にl年間ありがとうございました。
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前年度100％皆出席報告’

吉田玄前会場運営委員長より100%出席者の発表

それぞれ記念品をお持ちいただきました

ホームクラブ100％萩原さん渡邊君

おめでとうございます！

2014年7月4日追伸

開田高原よりご挨拶申し上げます。

昨夜からの雨もあがり朝霧の中可愛い光景に出会い

ました。

場所がら人を恐れることを知らない野鳥の親子でし

た。私の足元に何か動くものを見つけ歩くことをやめ
そっとしていましたら生まれて間もないまだ飛ぶこ

ともできない赤ちゃん烏がちよんちよんではなくよ

たよたしているではありませんか！



銅
5年大谷君/10年竹内君/6年鈴木君

1年太田君／3年渡遥君／2年小林君

|2013-14年度皆出席者’
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宮尾紘司

堀江宏輝

尾関武弘

山本眞輔

三好 親

萩原喜代子

伊藤健文

吉田 玄

加藤重雄

池森由幸

竹内克豊

鈴木聖三

大谷 恩

渡邊源市

小林英毅

太田和孝

大口弘和

谷口 便

樫尾
一

一

一
一
弓

ホームクラブ100% 萩原喜代子

渡邊源市

ガバナー月信7月号より

31年大口君・宮尾君／26年尾関君

■ガバナーメッセージ

ガバナー近藤雄亮

皆さんこんにちは。

私はこれからこんな大きな荷を

背負い、潜望鏡の様な目で先をし

っかり見据え、坂道をゆっくりゆ

っくり上かっていきます。

坂の上には一体何かあるのだろ

う。まだまだ坂が続いているのか

な、それとも素晴らしい達成感が

待っていてくれるのかな。

いずれにしてもきっと良いこと

があるに違いないと期待を膨ら

ませ、進んでいきます。

一
参

N孫

A

そういえば､僕の横を何台もの自転車が追い越して行っ

たなあ・ ・ ・

一生懸命汗水を流し、頑張ってこいでいる人達の前は電

燈の光が強く輝き、先までよく見えていたな。

一生懸命努力をすれば､光輝き周りを明るくできるかも

しれないね。

16年萩原さん・谷口君/25年山本君/19年三好君

LIGHTUPROTARY

今月は我々の年度の始まりです。

7月の月間標語は“ロータリー意識高揚月間”です。

皆さんは既に年度計画を立て目標設定ができ、所信表明

やキックオフ大会などをされるのでしょうか。

でも、いずれにせよスタートをしましたので、自分の立

てた目標に向かって頑張りましょう。会長は毎週の会長
挨拶に頭を痛め、幹事はクラブ運営に頭を悩ますことが12年樫尾君・池森君／13年加藤君／14年吉田君



多々あるでしょう。しかし、道中、きっといい出会いや
感動をする場面も多くあると思います。

1年間の道中には二つのオアシスがあります。

一つは、秋の11月1日・2日･3日実施されるロータリ

ーデーです。 「ワールドフード十ふれ愛フェスタ」とし

て行い、世界の食べ物や物品、エンタテナーを楽しみ、

ロータリーファミリーや一般の人達に楽しい時を過ご

して頂く中でロータリーの活動を知ってもらい、公共イ

メージと認知度の向上を図りたいと思っています。

是非大勢の人が参加をし、盛り上がった3日間にして頂

きたいと思っています。
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１

１

萩原喜代子

加藤会長小林幹事さわやかな門出おめでとうござ

います。 1年間どうぞよろしくお願い致します

池森由幸

先日の最終例会では、レッドホースを途中退席で失礼

しました。その後、長女に女の子が生まれました。

やっと先輩の皆様の仲間入りができましたI

樫尾富二

今年度会長エレクトを仰せつかりました。

加藤会長、小林幹事を見習いながら、副幹事の大谷さ
んと共に少しずつ準備をすすめたいと思います。

よろしくお願い致します。

ご夫人誕生日お祝い

加藤重雄

1年間どうぞ宜しくお願いします

小林英毅

今年1年大役のようですが皆様のご協力お願いし

ます

小山雅弘

在籍25年の表彰を頂きました

宮尾紘司

加藤さん小林さん1年間ガンバッテ下さい。

今年度､佐野さん舎人さん鍋野さん碓氷さん私の5人

でニコボックスを担当させて頂きます

ヨロシクお願い致します。 最初の誘い水として

鍋野可幸

加藤丸の出航を祝す

素晴らしい航海を祈念して

笹野義春

会長幹事1年間御苦労様です

がんばって下さい

会員誕生日お祝い

鈴木理之

加藤会長、小林幹事1年間楽しく航海しましょう

渡遥源市

藤田保健衛生大学医学部の横井麻衣さんを連れて来

した。本日から4日間クリニックで実習です。

もう一つは、来年2月に予定しています地区大会です。

7月23日碧南RCを最初としてガバナー公式訪問がス

タートします。大変楽しみにしておりますので、その節

は本当に気楽なお付き合いをして頂き、想い出に残る訪

問にしたいと願っています。宜しくお願い致します。

地区大会でいい報告ができるよう出会いを大切にして

いきます。

“人との出会いは人生の喜び、育まれた友情は人生の

宝”です。

また、 "Yesterday's ExperienceBringsUSToday's

Expertisement'' という言葉があります。

1日1日を大切にこの頑丈な爪でゆっくりゆっくり坂

道を上かっていきますので、会長・幹事そして会員の皆
様どうぞ宜しくお願い致します。

■ガバナー補佐ご挨拶

東名古屋分区ガバナー補佐 松野一彦

~~~~~
ー

－

東名古屋分区ガバナー補佐を

務めさせていただきます｡一年間

よろしくお願い申し上げます。

RIテーマ『ロータリーに輝きを：

LIGH1､UPROTARY』を受け、近藤

雄亮ガバナーは、地区方針を「集

'

認ま竈溺灘2鰯|仰 足立一郎 柵木充明 松岡多加倫

西川豊長 太田和孝 佐野 寛

鈴木聖三 竹内眞三 谷口 優

舎人経昭 碓氷美佳 和田正敏

山本眞輔 吉田節美 吉田 玄

新年度加藤会長・小林幹事の船出を祝って！

勢:議蔑訪:雲艤fー
集まり仲良く語り合い、お互いを知り合うことで、親睦

と奉仕の理想が育まれる事と信じております。

近藤雄亮ガバナーの下、東名古屋分区内12クラブの

円滑運営と奉仕の理想の実現に向け活動されます様に、

微力ながら地区と各クラブ様の橘渡し精一杯お手伝い

させていただきます｡また､分区内のクラブ相互の交流、

連携、親睦を深めるために分区運営会議及び1Mを開催

させて頂きます。

ロータリー財団委員会担当ガバナー補佐としまして

は、ロータリアンの悲願である“ポリオの撲滅活動”に

関心を持って頂く事はもとより、ロータリー財団をもっ

とご理解頂き、財団への寄付や財団資金活用に対し財団

委員会の一員として共に活動して行きたいと思います。

松浦

大谷

尾関

三好

大口

竹内

紀
恩
弘
親
和
豊

宏

武

弘

克

会員誕生日お祝い

会員誕生日お祝い

会員誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

ご夫人誕生日お祝い

|合計147, 000 円’

、
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次回例会 ： 平成26年7月15日 （火) 3F錦の間
クラブフォーラム／各委員会活動計画報告
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